
◆会長挨拶 

 （織部資子 会長） 
皆さん こんばんは。ここ数

日で、朝夕秋を感じるようにな

りました。10月に入りました。

今月は、ロータリーの「経済と

地域社会の発展月間と米山月

間」です。先週の日曜日は「金沢城リレーマラソン 秋の陣」

でした。金城大学ローターアクトクラブと連携して、「END 

POLIO」の Tシャツを着た 16人で時間内に完走することができ

ました。米島先生がアンカーでつとめ、全員で並走してゴール

しました。15秒 PRのステージ上で、「ポリオ撲滅活動」もア

ピールしました。ちなみに 500 円の募金で、25 人の子供たち

にポリオワクチンを接種することができます。ワンコインで、

25 人の子供たちがポリオにかからずに済むということです。

お世話いただいた奉仕プロジェクトの皆さま、ご参加の皆さん、

ありがとうございました。多くの方が走っているのを見ていた

ら、自分も走れるのでは？と一瞬錯覚してしまいました。絶対

に無理ですが。多くの企業や団体からの参加者が思い思いにPR

し、お祭り気分で楽しかったです。また、ガバナー月信に 10月

24日の世界ポリオデーの記載と、ビル・ゲイツ氏からのポリオ

根絶におけるロータリーの貢献に対しての感謝のメッセージ

動画もありますので、是非ご覧になってください。 

今月は米山奨学生のコイさんの卓話もあります。今日は、武藤

カウンセラーと金沢百万石クラブ、明日は藤本さんと七尾クラ

ブを訪問の予定です。 

今日の「クラブの時間」は多田会員による「RLIについて」で

す。設営もいつもと違い、より RLIを知っていただくように仕

掛けもあるようで、楽しみですね。よろしくお願いします。で

は、今日も「Keep on smiling!」で楽しんでまいりましょう。 

 

◆交換留学生の紹介（織部資子 会長） 
2024-25年度受入交換学生  
  エラ・ミロネスクさん 

 

◆受入交換学生へお小遣い贈呈、交換学生よりご
挨拶 

 
◆表彰の伝達 
米山功労者感謝状 第 1，2，3、回マルチプル 
塩野 正幸君 

 
 
◆『ロータリーの友』紹介（広報・雑誌） 
（西川 隆司 広報・雑誌リーダー） 

 
 
 
 
 

白山石川ロータリークラブ



◆幹事報告（松田和仁 幹事） 
・10/1・ガバナー・ガバナーエ

レクト合同事務所 

ガバナー月信 10月号(第 4号)

が届く。 

・10/1 ガバナー・ガバナーエ

レクト合同事務所 

2024年 10月の RIレート：1ドル＝142円 

・10/2 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所 

小矢部 RCからのクラブ事務所移転のご案内について 

・10/3 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所 

クラブ DEI担当者研修会のご案内について 

日時：2024年 11月 24日(日) 13：00～16：00 

会場：金沢市ものづくり会館 

返信締切：2024年 10月 31日(木) 

・10/3 金沢西ロータリークラブ 

創立 60周年記念式典ご臨席のお礼状が届く。 

 
◆クラブの時間 
（研修） 
卓話 多田 茂 君  
演題『 RLIについ
て 』 

 

 

 

RLI パートⅠ セッション５「会員の参加を促す」 

アイスブレイク、自己紹介（名前、所属クラブ、ロータリー歴、

ロータリーに入ったきっかけ 

（例）・先輩、取引先に誘われ

た。（入会しろと言われた。） 

 RLI はディスカッションの

場なので思いついたことは何

でも積極的に自発的に発言し

ていただきますようお願いし

ます。（ロータリー歴が長い、入会間もない、役職の経験 有無

等関係なく、いろんな方の意見を聴いて、気付きを持って、そ

れぞれのクラブに持ち帰っていただければ幸いです。）  

4. セッションの目標の確認

→（参加者に読んでもらう） 

■あなたにとってのロータリ

ーの魅力を改めて確認してみ

ましょう。  

■会員の参加を促す方法につ

いて考えてみましょう。  

■クラブ会員にロータリー活動の参加を促すことの重要性に

ついて考えてみましょう。 ロータリーにどんな魅力があれ

ば、会員は参加したいと思うのかを探求する。 

5．セッションの問い 1）あな

たがロータリークラブのど

こに魅力を感じて入会し、今

もなお在籍し続けているの

でしょうか？（具体的なエピ

ソードを交えてお話しくだ

さい。）  

（例）・ロータリーの魅力（関心、興味を持つ、惹きつけられ

る、そそられる） 

・いろんな（職業の）人と知り合い仕事抜きに語り合え

る。仲間が出来た。（親睦）  

2）あなたが入会した時のこと

を思い出してください。オリエ

ンテーションや新入会員 研修

会の機会はありましたか？ 

新入会員に対してどのような

参加を促す工夫があったらよ

かったと思いますか？   

（例）・ ロータリーに入らなかったら出来なかった体験、ロ

ータリーに入ったからこそ出来たことがあれば紹介してく

ださい。  

・入会から現在までにロータリーモーメント（心に残るロータ

リー体験）がありますか 

3）あなたのクラブは会員の「参加したい」という気持ちを

引き出すためにどのような工夫をしていますか？    

（例）・例会の工夫     内容の充実（卓話、食事など ）  

4）クラブ会員の参加を促し満足度を高めるために何が必要

と考えますか？  

（例）・事業等の内容の充実、マンネリ打破  

今回の例会でRLI パートⅠ セッション５「会員の参加を促す」

を話し合いをしようと思います。 

 
 
◆結婚記念日祝と誕生日祝の発表 
(松本 隆宗 クラブ管理運営委員) 

 
 

 

 

 

 

誕生日            誕生日 

藤本 和久 会員       中島 育子 会員 

（1958.10.5生）       （1969.10．10生） 

誕生日            誕生日 

横山 由裕 会員       小柳 善裕 会員 

（1973.10．13生）      （1955.10．25生） 



 

結婚記念日          結婚記念日 

西川 隆司 会員       吉見 聡 会員 

（1978.10．7）        （2009.10．20） 

 

 
 
 
 

 

 
結婚記念日 

小野島 寛和 会員 

（2015.10.31） 

 

結婚記念日 

小村 克俊（2012.10.1） 

野澤 誠治（1994.10．9） 

新本 雄一（2002.10．26） 

 
 
◆出席報告 

(横川 賢悟  

クラブ管理運営委員)  

● 出席率：70.27％ 

● 出席者：39名 /23名 

● 出席補填：3名 

● 出席免除会員：2名  

・加藤 功、安田 晶一 

● メーキャップ： 

10/1 炉辺会合 2班 

小路 昌弘、髙松 喜与志、木村 俊夫、西田 直樹 

  木戸 正裕、織部 資子（オブザーバー） 

10/2 炉辺会合 3班 

小野島 寛和、浅野 昭利、山内 隆、野澤 誠治、 

松田 和仁、山根 純子、横山 由裕、 

織部 資子（オブザーバー） 

  10/3 金沢百万石 RC 

武藤 一彦（奨学生卓話同行） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ニコニコＢＯＸの発表 

(新田真希 ニコニコ
BOXリーダー) 
 
 
 

織部 資子会長 

先週末の金沢城リレーマラソン秋の陣 お世話の皆様、力走い

ただいた皆さん、ご参加の皆様、ありがとうございました。 

多田さん、ＲＬＩデモンストレーションありがとうございまし

た。一気に秋らしく涼しくなってきたので体調管理に気を付け

てください。 

松田 和仁幹事 

多田会員様、本日は『ＲＬＩについて』卓話して頂きありが

とうございました。有意義なクラブの時間となりました。 

明日は３ＲＣ親睦ゴルフコンペです。ゴルフは自然との戦い

です。参加の皆様宜しくお願いします。 

藤本 和久 

多田会員、ＲＬＩについての卓話ありがとうございました。 

９月２９日の金沢城リレーマラソンに参加された横川会員、

米島学長、お疲れ様でした。又、応援に来てくれた皆様ご苦

労様でした。 

誕生日祝ありがとうございました。 

林 哲也 

多田さん、本日の卓話ありがとうございました。今日のギャラ

はいくらですか？ 

小柳 善裕 

誕生日祝ありがとうございます。古希一歩手前です。しかし

もう７０才とは来年！ 

中島 育子 

お誕生日祝ありがとうございます。本当、一年はあっという間

です。 

西川 隆司 

お祝いありがとうございます。 

小野島 寛和 

結婚記念日のお祝いありがとうございます。やっと８回目で

す。取り敢えず１０回を目指します。 

塩野 正幸 

10月に入りました。衣替えです。朝夕と涼しくなりました。 

皆さん、体調管理に気をつけてイキましょう！ 

小路 昌弘 

多田パスト会長、クラブ代表として長年の地区活動に感謝申

し上げます。本日は大変勉強になりました。 

横山 由裕 

誕生日祝いありがとうございます。 

ＲＬＩ勉強になりました。多田さん、ありがとうございます。 

吉見 聡 

お祝いありがとうございます。今のところ仲良くしています。 

本日合計 25,000円  今年度累計 239.000円 

 
 

 

 


